



La Verdad: Albacete - (

8/3/01

## **Castilla–La Mancha, segunda comunidad del país en muertes por diabetes**

LV • ALBACETE

Según un informe sobre la causa de Muerte correspondiente a 1998, publicado ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE), Castilla–La Mancha es la segunda región de España en cuanto a muertes por enfermedades cardiovasculares y diabetes.

Igualmente el cáncer de próstata continua aumentando el número de fallecimientos de varones. En 1998 se registraron 5.742 muertes por esta causa, un 5% más que en 1997 y un 84% más que en 1980. Le sigue el cáncer de colon, que ha sido el responsable de 4.514 fallecimientos de varones, lo que supone cuatro veces más que las registradas en 1980.

En cuanto a las mujeres, el cáncer de mama fue la causa de 5.773 defunciones en 1998, un 59% más que en 1980. Las muertes por esta causa se están desplazando hacia edades superiores.

En 1980 el 54% de las muertes por cáncer de mama se produjeron en mujeres mayores de 60 y más años, y en 1998 aumentó hasta el 69,4%. En mujeres de 45 y más años este porcentaje descendió del 34,4% de 1980 al 22,2% de 1998.

En mujeres, le sigue en importancia el cáncer de colon, que mantiene una tendencia creciente. En 1998 este tipo de cáncer ocasionó 3.846 muertes de mujeres, un 2,1% más que en el 97.